

LE PARKING DE LA PLACE PÉRI À ALÈS A RÉOUVERT

Faisant face au bâtiment réhabilité du lycée de Lasalle, le parking de la place Péri, inaccessible en raison des travaux, vient de retrouver son affectation initiale.

Le nombre de places de stationnement, une cinquantaine, reste rigoureusement identique à ce qu'il était avant les travaux. Le parking de la place Péri à Alès a été rendu aux automobilistes dès le début de la deuxième semaine de juillet.

Mais avant cela, à l'issue des travaux d'extension du lycée Lasalle, il a été décidé par la municipalité alésienne de reprendre une partie des installations.

La sécurité des piétons accrue

Ainsi les trottoirs ont été élargis afin d'assurer une meilleure sécurité des déplacements piétons qui vont s'intensifier avec l'ouverture de l'établissement scolaire. Il est à noter que l'aire de livraison a pu aussi être conservée.

Le parc de stationnement reste payant alors qu'un projet de réaménagement de l'ensemble du stationnement sur ce périmètre sera proposé au budget 2025 de la Ville.